

細谷小学校の目指す児童像



やさしく
つよく
かしこく

希望の泉



細谷小学校学校だより
令和5年9月発行 第5号
宇都宮市立細谷小学校
校長 竹澤 昭

第1学期後半スタート

39日間の夏休みが終了し、8月30日(水)より、1学期の後半がスタートしました。残暑が続く中、子供たちは1学期のまとめの活動に取り組んでいます。学校では、毎日数回、暑さ指数を測定し、「嚴重警戒」や「危険」を示す指数の時には、外での活動を中止したり、活動時間を短縮したりするなどの対応を取っております。

また、9月に入ってから、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症による欠席者が数名出始め、インフルエンザ等による発熱での欠席者が多くなった5年1組は、12日と13日の2日間を学級休業としました。

保護者の皆様には、引き続き、お子様の登校前の健康チェック・検温等について、ご協力の程よろしくお願いいたします。

「親子クリーン活動」・「授業参観」お世話になりました

8月26日(土)の親子クリーン活動では、早朝より多くの方にご協力いただき、誠にありがとうございました。親子で200名ほど参加していただきました。普段なかなか手の回らない所まできれいに除草していただき、気持ちの良い環境で1学期後半をスタートすることができました。



また、9月13日(水)の授業参観には、教室に入りきれず、廊下から参観される方がみられるほど大勢の保護者の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。学校は基本的にいつでもオープンとしていますので、授業参観日以外でお子様の様子を見に来たい場合などには、事前に担任にご連絡ください。

緊急引き渡し下校ではお世話になりました

9月4日(月)には大雨による緊急引き渡し下校、9月8日(金)には台風13号の接近に伴う日課変更を行いました。保護者の皆様には、急な連絡にも関わらず、迅速に対応していただき、大変ありがとうございました。

夏休み作品整理ボランティア

8月31日(木)と9月1日(金)の2日間、子供たちが夏休みに取り組んだ各種コンクールの作品を整理し、出品するための作業をひまわりクラブ(学校支援ボランティア)の方に行っていました。多くの作品の取りまとめ、ありがとうございました。



収穫の秋 稲刈りを行いました

2年生と5年生が、田村様所有の細谷小田んぼで、黄金色に実った稲の刈り取りを行いました。地域協議会長の田村勝己様より、安全な稲刈りの仕方について指導を受けた後、子供たちは、一株ずつ株の根元をしっかりとにぎり、のこぎりがまでザクザクと刈り取っていました。収穫した新米は、10月の給食で、いただく予定です。



1年 ダスキンのお掃除教室

8月31日(木)、ダスキンやなぜ支店より、2名の講師をお招きし、お掃除教室を行いました。子供たちは、ほうきやちりとりを使い方、雑巾の絞り方について、講師のお話を真剣に聞いていました。



3年 歯の健康教室

9月7日(木)、3年生が歯の健康教室を行いました。2校時に歯科衛生士さんによる歯ブラシ指導を受けた後、3校時に高山先生の講話を聞きました。



6年 乗り入れ授業

9月5日(火)、宝木中学校の増淵先生が来校し、6年生に国語の授業をしてくださいました。子供たちは、初めて勉強する漢文の授業に緊張しながらも真剣に取り組んでいました。



祝優勝! 宇都宮ウエストキッズ

本校児童が所属する少年野球チーム「宇都宮ウエストキッズ」が、栃木県学童軟式野球大会で優勝し、県内125チームの頂点に立ちました。

〔所属メンバー〕
6年 石川 隼人(主将)
平本 汰我
4年 石川 友莉奈
鈴木 蒼磨
1年 鈴木 理孔



